

Itinerario: Viaje a Túnez

“Aventura y Magia en la Tierra de los Antiguos Imperios”



Este viaje en autocaravana te lleva a través de Túnez, explorando sus monumentos históricos, sus oasis desérticos, sus costas, su naturaleza y mucho más, mientras disfrutas de la comodidad y la libertad de viajar en grupo. Cada día será una nueva aventura que te dejará recuerdos imborrables.

¡No te pierdas esta experiencia única y prepárate para vivir la aventura de tu vida!

Día 1: Traslado en ferry de Marsella a Túnez

Tu aventura comienza con el viaje en ferry desde Marsella hasta Túnez, un recorrido en barco que te permitirá disfrutar del mar Mediterráneo. A bordo, podrás relajarte, compartir momentos con tu grupo y disfrutar de las vistas al mar mientras te acercas a las costas de Túnez. Este primer día es perfecto para prepararte para lo que te espera: un viaje lleno de historia, cultura y paisajes impresionantes.

Día 2-3: Túnez, la capital histórica

Una vez en Túnez, comienza explorando las antiguas ruinas de Cartago, testigo de la grandeza fenicia y romana, y visita el Museo Bardo, hogar de una de las colecciones de mosaicos más impresionantes del mundo.

Día 4-5: Bizerte y su belleza natural

En Bizerte, pasamos dos días rodeados de paisajes naturales. Visita el Parque Ichkel, un refugio para la fauna mediterránea, y descubre el pintoresco pueblo pesquero de Ghar el Melh. Explora las ruinas de Utica y retrocede en el tiempo para conocer una de las primeras colonias fenicias del mundo.

Día 6-7: La costa romana de Tabarka

El siguiente destino es Tabarka, donde pasarás dos días explorando la historia romana en las ruinas de Bulla Regia y disfrutando de las vistas al mar. Las casas subterráneas de Bulla Regia te transportarán a una época pasada, mientras que las playas de Tabarka te invitarán a relajarte y disfrutar de la belleza natural de la costa.

Día 8: Teboursouk, entre historia y tradición

Un día completo en Teboursouk te llevará a la antigua ciudad romana de Dugga, uno de los sitios arqueológicos más impresionantes de Túnez. Luego, disfruta de las vistas de Djebba, un tranquilo pueblo en las montañas. Esta parada es perfecta para sumergirse en la historia y la naturaleza de Túnez.

Día 9: Sbeitla y su legado romano

En Sbeitla, pasarás el día explorando las ruinas de esta antigua ciudad romana, con sus templos dedicados a los dioses romanos Júpiter, Juno y Minerva. Las columnas y el teatro romano te harán sentir como si hubieras viajado atrás en el tiempo.

Día 10-11: El oasis de Tozeur

En Tozeur, te espera un día de exploración en el impresionante oasis de Chebika, rodeado de

montañas y cascadas. Este lugar es perfecto para descansar y reconectar con la naturaleza. Al día siguiente, explora las palmas de Tozeur y sus características construcciones de ladrillos de barro, mientras disfrutas de la tranquilidad de este lugar único.

Día 12-13: Douz y la magia del desierto

En Douz, experimenta la inmensidad del desierto de Douz y Zafranne. Haz un recorrido en camello y disfruta de un amanecer sobre las dunas doradas. Este será un día lleno de magia y misterio en el corazón del desierto.

Día 14: Ksar Ghilane y sus termas

Tu siguiente parada es Ksar Ghilane, donde podrás relajarte en las aguas termales y explorar las ruinas de un antiguo fuerte romano. La tranquilidad de este oasis en el desierto es ideal para descansar y disfrutar de una experiencia única.

Día 15: Guermassa y el Ksar Hdada

Visita el Ksar Hdada, una fortaleza beréber que te conectará con las raíces históricas de Túnez. Explora la estructura de esta fortaleza y disfruta de las vistas panorámicas de las montañas circundantes.

Día 16-18: Djerba, la isla paradisíaca

La isla de Djerba es el lugar perfecto para relajarse y disfrutar de la costa mediterránea. Durante tres días, tendrás tiempo para navegar en un barco pirata, explorar los pueblos locales y disfrutar de las playas de arena blanca. La isla es el lugar ideal para compartir momentos especiales con tu grupo, mientras te dejas cautivar por la magia de este destino.

Día 19: Las casas trogloditas

Descubre las famosas casas trogloditas, viviendas subterráneas que se adaptan perfectamente al clima caluroso del desierto. Esta experiencia única te hará sentir la historia viva de Túnez mientras exploras estas fascinantes construcciones.

Día 20-21: Kairouan, el corazón religioso de Túnez, y El Djem

Primero, visita la majestuosa mezquita de la Uqba en Kairouan, uno de los sitios más sagrados del Islam, y después viaja a El Djem para maravillarte con el anfiteatro romano, una de las estructuras más imponentes del Imperio Romano, ¡te sentirás como si estuvieras en la época de los gladiadores!

Día 22-24: Hammamet y sus encantos costeros

Finaliza tu aventura en Hammamet, donde pasarás tres días descubriendo la fortaleza de Kelibia, las ruinas de Kerkouan y la tranquilidad de Haounaria. Relájate en las hermosas playas de la ciudad y disfruta del último tramo de tu viaje.

Día 25: Traslado en ferry de Túnez a Marsella

El viaje culmina con un día de traslado en ferry desde Túnez hasta Marsella. Relájate y reflexiona sobre todo lo vivido mientras navegas de regreso por el Mediterráneo, compartiendo las historias y recuerdos de este viaje épico que nunca olvidarás.

Día 26: Llegamos a Marsella. Fin de viaje.

